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).  نقاشات اللجنة 2شكراً لكم على اھتمامكم.  سوف نستھل حدیثنا ببند جدول الأعمال ( الرئیس إسماعیل:  

مارس/آذار لمدة  10یوم السبت  1400الاستشاریة الحكومیة حول جلسات أمازون في 

دقیقة.  أرجو منكم أن تذكروا أسماءكم والشركة التي تنتمون إلیھا لأغراض تدوین  60

امج النصي حتى لا یبدو روتینیاً لكن، توم أود أن تطلعنا النص.  سوف أطلع على البرن

 على الموضوع قبل أن نفتح الباب للمناقشة والتحدیثات.  شكرًا. 

 

شكرًا لكِ منال.  في اجتماع أبو ظبي، عرضنا خلال اجتماعنا الأخیر للجنة الاستشاریة  توم دیل:  

متخذة عقب قرار عملیة الحكومیة مناقشة مستفیضة حول الإجراءات المحتملة وال

 amazonالمراجعة المستقلة حول تطبیق أمازون لبعض أسماء النطاقات بما في ذلك .

وما یعادلھا في بعض النصوص الأخرى.  تطرق الاجتماع لنقطتان أساسیتان.  قدمت 

 أمازون عددًا من المقترحات المعنیة بالتعامل مع التطبیق.

فیما بین أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة المعنیین بھذه المسألة.  أما النقطة الثانیة 

من اللجنة الاستشاریة الحكومیة في  ICANNفھي تتعلق بمجلس الإدارة.  طالب مجلس 

اجتماع أبوظبي القیام بنقطتین. الاستفسار من اللجنة الاستشاریة الحكومیة إذا كان لدیھا 

تقدیمھا إلى مجلس الإدارة فیما یتعلق بالمزایا المستقلة المتعلقة بنصیحة أي معلومات ل

اللجنة الاستشاریة الحكومیة من حیث عدم المضي قدمًا في طلب أمازون. وثانیاً یستفسر 

مجلس الإدارة من اللجنة الاستشاریة الحكومیة إذا كانت لدیھا أي معلومات جدیدة أو 

مجلس الإدارة فیما یتعلق بنصیحة اللجنة الاستشاریة إضافیة أخرى یجب تقدیمھا إلى 

الحكومیة من حیث عدم المضي قدمًا في طلب أمازون والإفادة إذا كان لدیھا أي معلومات 

.  فیما یتعلق ICANN61من ھذا القبیل لتقدیمھا إلى مجلس الإدارة بحلول نھایة اجتماع 

القیادة، قمت بتعمیم مسودة مؤقتة بھذا الطلب، قد تتذكرون أنھ بناء على طلب مجموعة 

للرد بشكل فعال قبل أسبوعین.  وبناء علیھ، أشار أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 
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إلى أنھم یفضلون الانتظار حتى عقد ھذا الاجتماع لمناقشة كیفیة الاستجابة لطلب مجلس 

 الإدارة، وھذا ھو الجزء الثاني من المسألة.  

المذكرة یشیر إلى أن ھناك فرصة للتحدیث من تلك البلدان الأكثر الجزء الأول كما تقول 

مشاركة، وأعتقد أن البرازیل قد تكون قادرة على القیام بذلك.  وقد شاركت البرازیل 

والبیرو وعدد من أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة الآخرین في عملیة اللجنة 

لرد على المجلس قید النقاش وھذا ما نحن الاستشاریة الحكومیة، وثانیاً، لا تزال مسألة ا

 بصدد القیام بھ.  شكرًا لكِ منال. 

 

 شكرًا لك یا توم. ممثل البرازیل تفضل من فضلك.   الرئیس إسماعیل:  

 

أشكرك منال وطاب مساءكم جمیعاً.  یتحدث بیندیكتو بالنیابة عن حكومة البرازیل، ممثلاً  ممثل البرازیل:  

وف أتناول الجزء الأول الذي أشار إلیھ توم فیما یتعلق بالمقترح حكومة البرازیل.  س

المقدم من أمازون خلال اجتماع أبوظبي.  خرجنا من ھذا الاجتماع متفقین على الالتزام 

الذي تعھدنا بھ أنا والأعضاء الآخرین في منظمة شركة أمازون الحاضرین في ذلك 

لمقدم من أمازون حول العضویة النشطة الاجتماع.  لقد تعھدنا بالنظر في الاقتراح ا

الأوسع حیث طرحت ھذه المسألة مباشرة خلال الاجتماع الذي یلي الاجتماع الشھري 

.  وقد رفعنا تقاریر بھذا الشأن ACTOالأول والذي یعقد عادة في البرازیل في شركة 

ل أعمال لطرحھا خلال الاجتماع. وبناء على التقریر، وضعنا ھذه المسألة كجزء من جدو

الذي عقد في الأول من  ACTOالمنعقد لوزراء الشؤون الخارجیة لـ  12،13الاجتماع 

بالإكوادور.  لذا، استعرض الوزراء خلال ھذا الاجتماع  TENAفي  2017دیسمبر 

المسألة المعنیة وقدموا الحل التالي، سأقرأ الفقرة ذات الصلة من الإعلان الوزاري.  

من إعلان  31:"قرر الوزیر أن ینظر في صحة الفقرة .  وفقاً للنص18الفقرة 

ELCOCA  للاجتماع الثاني عشر للشؤون الخارجیة لمنظمةOCTO  مایو  13في

المنعقد في الإكوادور وذلك حول ھیئات توجیھ الدول الأعضاء لتنفیذ عملیة  2013
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في أبو ظبي  ICANNمراجعة شاملة وعاجلة للاقتراح المقدم في الاجتماع الستین لـ 

 للتوصل إلى مقترح مشترك.  

وبذلك وتماشیاً مع القرار الصادر عن الوزراء، تم تشكیل مجموعة العمل الفنیة ھذه وأنا 

سعید بقولي أنھا تعمل عل نحو طرفي.  وعلى النحو الأمثل ، طلب الوزراء أنھ یجب أن 

أمازون، بالإضافة  یكون ھناك شعور بالإلحاح في مراجعة الاقتراح الذي قدمتھ شركة

 إلى أن مجموعة العمل قد عقدت بالفعل ثلاث جلسات عامة ."

كما تجدر الإشارة إلى أنھ بعد اجتماع أبو ظبي ، أرسلت"أمازون" الاقتراح المعدل إلى 

بناءً على العناصر المقترحة في أبوظبي.  قامت الأمازون بإضفاء  ACTOمنظمة 

. 2018فبرایر  7المقترح، والذي تم استلامھ فيالمزید من التفصیل والتوسعة للعرض 

فبرایر.  8وبدأ فریق العمل على الفور بالنظر في ھذا الاقتراح المعدل وكان ذلك في 

وكانت ھذه ھي أول جلسة عامة بدأنا فیھا النظر في المقترح المعدل. وكان لدینا بعد ذلك 

 ح.فبرایر لمواصلة إعادة النظر في المقتر 22اجتماع آخر في 

واتفقنا بناء على ذلك على مجموعة من الأسئلة التي یجب توجیھھا إلى الشركة من أجل 

السماح لنا بالحصول على مزید من التفاصیل حول العناصر التي تم تضمینھا في 

المقترح، والسبب في ذلك ھو أننا نرید التأكد عند مراجعة المقترح وعند إعداد التقریر 

أن لدینا أفضل المعلومات والفھم الكامل لجمیع  ACTOة في وإرسالھ للسلطات السیاسی

 عناصر مقترح أمازون.

 8وقد تم إجراء ذلك.  یجب أن أقول أنھ في سیاق العمل في عدد من البلدان، كان ھناك 

ونحتاج في بعض الأحیان للاتفاق على النصوص التي تقترحھا  ACTOدول أعضاء في 

ض الوقت للاتفاق على الصیغة النھائیة للخطاب المجموعة ككل، وللأسف، أمضینا بع

مارس.  لدینا مجموعة من الأسئلة وقد حصلنا على رد من أمازون  1الذي أرسلناه في 

في الخامس من مارس. وكنا قد التقینا قبل یوم فقط.  كان ذلك وفقاً لجدول معد.  والتقینا 

ضي.  ولكن ولسوء الحظ، لم في السادس من مارس.  كان ذلك یوم الثلاثاء الأسبوع الما

یكن ھناك وقت كاف للنظر بعمق في الردود المقدمة من أمازون.  بدأنا بنقاش أولي 

واتفقنا مبدئیاً على ھیكل التقریر ووضعنا كذلك إطار زمني لإتمام عملنا.  لذا سنلتقي مرة 
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أننا مارس.  نحن نتوقع  27أخرى بعد ھذا الاجتماع.  ھناك بالفعل اجتماع مقرر في 

مارس حتى نتمكن  27بحاجة إلى اجتماع آخر على الأقل بالإضافة إلى ذلك المقرر في 

 من إنھاء التقریر ونأمل أن یتم ذلك في منتصف شھر إبریل/ نیسان كحد أقصى.

حسناً، سوف ننھي تقریرنا وكما شرحت، سوف یرسل التقریر لاحقاً إلى السلطات 

اجعة النھائیة والسماح بأیة ردود نھائیة حول المقترح.  السیاسیة للأخذ بعین الاعتبار والمر

إذاً، ھذا ما أود الإشارة إلیھ بأن ذلك یتوافق مع ما تم الاتفاق علیھ في أبو ظبي ، لقد 

عملنا بجد من أجل إعداد التقریر على أكمل وجھ استنادًا إلى تعلیمات وزرائنا وسیتم 

 النظر فیھ.

الفترة ما بین أبو ظبي والآن عقدنا اجتماعًا مع الممثلین یجب أن أؤكد أیضًا على أنھ في 

المتوفرین للعب دور المیسر بناء  ICANNالقانونیین لأمازون وأعضاء مجلس إدارة 

.  وقد تم تنفیذ ذلك.  كما أود أن أعلق على تلك الاتصالات ICANNعلى طلب مجلس 

لإعطاءنا عناصر إضافیة لتحسین مع الممثلین القانونیین ، لقد سمح لنا بتكوین فھم أفضل 

. وقبل العودة ICANNالتقاریر .لذا أود أن أشكر كل من ممثلي أمازون و مجلس إدارة 

لك سیدتي الرئیسة وبما أننا لدینا مجال لممثلي الدول الأعضاء الآخرین وھم فنزویلا 

وا في وغیانا وبیرو ، أود من خلالك سیدتي الرئیسة ، أن أطلب من الممثلین إذا رغب

 إضافة شيء إلى ھذا التقریر.  

مرة أخرى، أنا أبذل قصارى جھدي للإفادة بكافة النقاط نیابة عن المجموعة بأكملھا، 

ولكن بالطبع لیس لدینا نص متفق علیھ لذلك أود أن أتأكد من أنھ یمكنني الاعتماد أیضًا 

الضروري إضافة على الزملاء إذا رغبوا بالتفضل بقول شيء.  إذا اعتقدوا بأنھ من 

 شيء لما طرحتھ.

 

شكرًا جزیلا على موافاتنا بھذه المستجدات.  نحن نقدر حقاً الجھود المبذولة لترسیخ ھذا  الرئیس إسماعیل:  

التعاون الفعَّال والنوایا الحسنة ونشعر بالرضا ونقدر كذلك المستوى الذي تجري فیھ ھذه 

أشكركم على ذلك، وبالتأكید فإن المجال المناقشة.  أعني مستوى وزراء الخارجیة، لذا 
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مفتوحًا أمام الدول الأخرى التي قد ترغب في الإدلاء بإفادتھم في ھذا الشأن سواء من 

 ممثلي غیانا أو فنزویلا.  بیرو. أرى ممثل غیانا، تفضل رجاءً.  

 

زمیلي تفاصیل الأنشطة  معكم ممثل فنزویلا.  نرحب بما قالھ بیندیكتو للتو.  لقد استعرض مندوب فنزویلا:  

التي نفذتھا الدول خلال الوقت المنقضي بین اجتماع أبو ظبي وھذا الاجتماع في 

بورتوریكو.  وعملت كافة الدول من خلال مكالمات فیدیو لتحدید بنود جدول الأعمال في 

الدول الثمانیة.  لسوء الحظ، لیس جمیع أعضاء ھذه المؤسسات جزءًا من عضویة اللجنة 

تشاریة الحكومیة، فبولیفیا والإكوادور لیسا أعضاء حالیین في اللجنة الاستشاریة الاس

الحكومیة وھناك دول أخرى أعضاء في اللجنة ولكنھم لا یشاركون ھنا مثل سورینام.  

كولومبیا.  ولم تتمكن ھذه الدول من حضور الاجتماع إلا أنھا عملت جمیعاً بجد لتكون 

 .مستعدة جیدًا لھذا التقریر

وكما قال بندیكتو للتو ، سیكون لدینا تقریر جاھز بحلول نھایة الشھر ، وسیتم إرسالھ إلى 

سلطاتنا بھدف تحقیق بعض الحلول المحتملة وتحدید الخطوات التالیة.  شكرًا كثیرًا سیدتي 

 الرئیسة.  

 

 ھور؟   شكرًا جزیلاً لك، ممثل فنزویلا.  ھل ثمة طلبات أخرى من الجم الرئیس إسماعیل:  

حسناً، في حال عدم وجود أیة تعلیقات، شكراً جزیلاً على ھذا التحدیث.  وأعتقد أن مثل 

ھذه المستجدات تنعكس عادة في بیاننا.  أعتقد أن اللغة ستكون مباشرة وصریحة، لننتقل 

الآن إلى الجزء الثاني من نقاشنا والمتعلق بكیفیة الرد على طلب المجلس العالق والذي 

ن مغ اللجنة الاستشاریة الحكومیة بھ للحصول على المزید من المعلومات المحدثة تم إبلا

 .  ICANN61قبل 

حسناً، توم، ھل لك أن تذكرنا بالصیاغة الصحیحة؟  أنا آسف.  لا بأس.  في ھذه الأثناء، 

یمكننا، ھل ھناك أیة اقتراحات حول كیفیة الاستجابة للجنة الاستشاریة الحكومیة، أقصد 

 ب مجلس الإدارة، المعذرة؟  من فضلك، توم، استمر.لطل
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شكرًا لكِ منال.  تم تعمیم المسودة على اللجنة الاستشاریة الحكومیة في شھر فبرایر، فقد  توم دیل:  

كان رد المسودة على المجلس قصیرًا.  المسودة موجھة لتشالبي رئیس مجلس إدارة 

ICANN 2017أكتوبر  28.  إنني أخط ھذا الخطاب ردًا على الخطاب المبعوث في  .

وتبین بنود قرار المجلس بشأن الاستفسار من اللجنة الاستشاریة الحكومیة إذا كان لدیھا 

أولاً: أي معلومات تقُدَّم إلی المجلس فیما یتعلق بأسباب "السیاسة العامة المستندة إلی 

جنة الاستشاریة الحكومیة بعدم الاستمرار في تنفیذ طلبات الجدارة" بشأن مشورة الل

مؤسسة الأمازون أو ثانیاً: أي معلومات جدیدة أو إضافیة أخرى لتقدیمھا إلی المجلس 

بخصوص مشورة اللجنة التي تقضي بعدم الاستمرار في تنفیذ طلبات مؤسسة الأمازون.  

مرة في إدارة الحكومات ذات الصلة تدرك اللجنة الاستشاریة الحكومیة أن المناقشات مست

وأن  ICANN60في اجتماع  Amazon.comفیما یتعلق بالمقترحات المقدمة من 

ICANN .مؤسسة كانت مفیدة في أداء دور تسھیلي 

في ھذه الأثناء، لا تمتلك اللجنة الاستشاریة الحكومیة أیة معلومات إضافیة تزودھا 

ة التطورات ذات الصلة في ھذا الاجتماع للمجلس في ھذا الشأن.  سوف تناقش اللجن

ICANN61.وأخرى مع المجلس حسب الاقتضاء.  ھذا ھو نھایة الخطاب.  شكرًا ، 

 

حسناً، ھذا ھو المحفز للنقاش ونقطة البدایة للرد على المجلس، لذا، ھل ھناك أیة تعلیقات  الرئیس إسماعیل:  

لك اتفاقاً على إمكانیة تعمیم ھذه حول ھذا الرد الموجز والقصیر؟  حسناً، ھل نعتبر ذ

 المسألة على المجلس؟  ممثل الولایات المتحدة، تفضل. 

 

شكرًا جزیلاً.  في ظل التقریر الدقیق للغایة الذي قدمتھ البرازیل للتو ، ربما یمكننا أن  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:  

حدثت منذ اجتماع أبو ظبي نغتنم ھذه الفرصة لتسلیط الضوء على بعض الأنشطة التي 

لإثبات أن ھناك بالفعل تقدمًا على الرغم من أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة لا تقدم 

 معلومات إضافیة للمشاركة في ھذه المرحلة؟  
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 إذاً، ھل ھناك أي ردود فعل على ھذا المقترح؟  مندوب سویسرا، تفضل.   الرئیس إسماعیل:  

 

شكرًا لكِ منال.  لغرض التسجیل.  لقد كنت أبحث عن تبادلاتنا السابقة حول ھذه المسألة  ممثل سویسرا:  

ً مع الاقتراح المقدم من آشلي ، كان ھناك أیضًا بعض التبادل في  ، وأعتقد أنھ تماشیا

القوائم ، وقد اقترحت في القائمة الإشارة أیضًا إلى العناصر الرئیسیة لبیان أبو ظبي، 

قت لاحق، إذا كنت محقاً بشأن رسالة ستیف كروكر.  لذا، أعتقد أنني إذا المؤرخة في و

أردت المضي قدمًا في ھذا المسار، یمكننا إضافة عناصر بیان أبو ظبي إلى المسودة 

 المعدة من قبل توم. أسمع بعض الصدى ھنا.

 ویمكننا كذلك (صدى) إضافة ملخص للمعلومات التي حصلنا علیھا من ممثلي بیندیكتو

وفنزویلا.  أعتقد أن ذلك قد یوضح للمجلس بعض المعلومات القیمة لأخذھا بعین الاعتبار 

 في ھذا الشأن.  

 

شكرًا لكما، ممثلي الولایات المتحدة وسویسرا على الاقتراحات.  حسناً أیة تعلیقات، أعتقد  الرئیس إسماعیل:  

ب، إذا كان ذلك مناسباً أنھ اقتراح معقول أن نضیف المزید من المعلومات إلى الخطا

للجمیع. حسناً، مرة أخرى سیتم تعمیم ذلك على الجمیع للحصول على التعلیقات قبل الرد 

 على المجلس، إذاً، ھل نفترض أن الصمت ھو إشارة للقبول؟  إذاً نعم.

   

ل جاد ورائع شكراً لك ولممثل البرازیل لموافاتنا بھذه المستجدات.  كما ترون ھنا عم متحدث غیر محدد:   

ینفذ وھذا یؤكد على التقدم المحرز.  إلا أننا بالطبع لا نعرف طبیعة النتائج حتى الآن.  

إن المھم باعتقادنا ھو إیجاد حل مقبول وأن نتأكد من أن المجلس لا یقوم بأي شيء في 

میة الوقت الحالي لذا من المھم أن نبین أن المناقشات مستمرة وأن اللجنة الاستشاریة الحكو

 تترقب نتائج المناقشات.  شكرًا. 
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 شكرًا لك، ممثل الدانمارك.  ممثل بیرو، لتتفضل.  الرئیس إسماعیل:  

 

أود التأكید على حقیقة أننا لسنا بصدد التفاوض في الوقت الحالي. بل نحن نحلل جوانب  ممثل بیرو:   

عملیة التحلیل التي نحن المقترح فقط. لذا، أعتقد أن كلمة تقدم یمكن تفسیرھا ضمن حدود 

في طور إنجازھا.  ولا یجوز تفسیرھا بأي شكل من الأشكال على أنھا رأي مواتٍ أو 

إیجابي أو سلبي تجاه المقترح.  بل نحن بكل بساطة نحلل جوانب المقترح:  ھناك تقدم 

ود لأننا نجلس الیوم كثمانیة دول لتحلیل ھذا المقترح، وھذا بحد ذاتھ جھد كبیر، لكنني أ

التأكید على الحقیقة مرة أخرى، نحن لسنا بصدد التفاوض.  بل نحلل.  ھذا كل شيء.  

 شكرًا. 

 

شكرًا.  وفقط لغرض التدوین النصي، كان التعلیق السابق صادرًا من قبل ممثل البیرو  الرئیس إسماعیل:  

ولیس أوروبا فقط لتصحیح النص.  ھل من تعلیقات أو تعقیبات أخرى؟  في حال عدم 

وجودة أیة ملاحظات، دعونا نعكس التعلیقات ونضیف المزید من المعلومات للرد ومن 

 ة الاستشاریة الحكومیة.  تفضل توم.  ثم تعمیمھ على زملائنا في اللجن

 

شكرًا لكِ منال.  نعم، بالتأكید.  سوف أراجع رد المسودة لدراسة المقترحات المقدمة من  توم دیل:  

الأعضاء الحاضرین معنا، سأقوم بھذه العملیة الیوم أو غدًا.  أو ربما الیوم، في الواقع.  

تجتمع بالفعل مع مجلس الإدارة بعد ظھر یوم نظرًا إلى أن اللجنة الاستشاریة الحكومیة س

الثلاثاء، ھل تعتقدون أن الھدف من الاجتماع سیكون لوضع اللمسات الأخیرة على 

الخطاب وإرسالھ بالفعل إلى المجلس قبل الاجتماع مع مجلس الإدارة؟  سیكون بقدوري 

 ي النظر فیھا.  بالتأكید تعمیمھ اللیلة ولكنني أفكر إذا كانت ھناك عملیة محددة ینبغ

 



 amazon  ARنقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: . -سان خوان 

 

 9من  9صفحة 

 

لدي مھمة سھلة ھنا، فإذا كنت ترغبون في القیام بذلك، فإن زملاءنا في اللجنة على  الرئیس إسماعیل:  

استعداد لإلقاء نظرة سریعة والإدلاء بردود الفعل المناسبة، وبعد ذلك سیكون من الجید 

عتقد أن ھذا الأمر بالتأكید إرسال ھذا الخطاب قبل اجتماعنا مع المجلس، لذلك حسنا.  أ

 جدیر بالمحاولة.  شكرًا.

إذن ھل ثمة تعلیقات أو مقنرحات؟  حسناً، لدینا نصف ساعة متبقیة.  ھذا رائع.  ھل 

دقیقة استراحة  15دقیقة ثم  30ھناك أیة تعلیقات ذات صلة بھذا الموضوع مازال لدینا 

ھذا الموضوع، یمكننا  قھوة وبعدھا نلتقي مجددًا.  لذا، إذا لم یكن ھناك أي شيء حول

ببساطة تأجیل الجلسة والرجوع من جدید، ولكن یجب علي القیام بھذا الشيء الروتیني.  

حسناً، ھل ثمة طلبات أخرى من الجمھور.  حسناً، لقد انتھت الآن جلسة نقاش البند الثاني 

  مارس/ أذار. 10من جدول أعمال اللجنة الاستشاریة الحكومیة وأمازون یوم السبت 

دقیقة بعد انقضاء استراحة بعد الظھر، شكرًا لكم  45سوف ننتقل إلى البند الثاني بعد 

 جمیعاً.  شكرًا على تعاونكم ونقاشاتكم المثمرة.  شكرًا.  

 

 

 

 [نھایة النص المدون]


